
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30 年度第 6 回くれよん組ワーキング会議では、平成 30 年度くれよん

組の活動内容と第 16 回障がい者フォーラム（以下、「フォーラム」という。）

の振り返りを行いました。 

  

１．開会 

事務局より平成 30 年度第 6 回くれよん組ワーキング会議に向けてあいさつ

を行いました。 

 

２．平成 30年度くれよん組の振り返り 

 今年度のくれよん組について、テーマを以下の 2 つに分けて、メンバー同士

で意見を出し合いました。 

 

①フォーラム当日について（今回のフォーラムでの当日のよかった点、反省な

ど） 

②今年度のくれよん組活動について（今年度を振り返って来年度のくれよん組

の活動の進め方など） 

 

■①のテーマについての意見 

・1部の内容は差別解消法を知ってもらうきっかけになったと思う。 

・作業所 PRはやってよかった。 

・来場者を増やしたい。 

 

 

総括：展示については、特に子どもにもっと見に来てもらいたいという意見が

ありました。障害者差別解消法というテーマについては良かったものの、

内容としては楽しみや遊びから法に繋げるような形の方が来場者に来て

もらいやすかったかもしれないという意見が出ました。作業所ＰＲ大会

や主張については好評でした。 

 

 

第 6回 くれよん組の報告 

【日 時】平成 31年 3月 9日（土）午後 2時から午後 4時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（１）開会 

     （２）平成 30年度くれよん組の振り返り 

     （３）まとめ 

【出席者】メンバー7名、アドバイザー1名、他 八尾市職員 



■②のテーマについての意見 

・来年度も活動とフォーラムの両方をするのか検討したほうがいい。 

・差別解消法については『旅行時に感じること』など身近な例で取り上げると

わかりやすいとおもう。 

・河内音頭祭りに参加。 

・新しいメンバーを積極的に募集したい（フォーラムの主張に出た人など）。 

 

総括：来年度のくれよん組については、来年度のメンバーが確定した段階で決

めることとなりました。 

 

 

今後、平成 30 年度第６回くれよん組で話合われた内容を踏まえつつ、来年

度の活動の方向性を検討していくことになりました。 

 

３．まとめ 

 上記の 2つのテーマについて様々な意見が挙げられました。また閉会にあた

り、事務局よりあいさつを行いました。 

 


